

Medienmitteilung | 9. November 2020

Lisa Bernasconi wird neue Leiterin der Invalidenversicherung Aargau

Lisa Bernasconi tritt die Nachfolge von Peter Eberhard an. Sie ist Mitglied der Geschäftsleitung der SVA Aargau und leitet in dieser Funktion die kantonale Ausgleichskasse. Der interne Wechsel erfolgt per 1. Dezember 2020.

Lisa Bernasconi leitet seit Februar 2017 als Geschäftsleitungsmitglied die kantonale Ausgleichskasse der SVA Aargau. Die Vision und strategische Ausrichtung des Unternehmens sind ihr bestens bekannt und werden von ihr mitgetragen und aktiv mitgestaltet. Sie bringt jahrelange Führungserfahrung mit und kennt die Sozialversicherungsbranche seit mehr als 20 Jahren.

Ihre konsequente Kundenorientierung wird sie zukünftig als Leiterin der Invalidenversicherung bei der Neugestaltung von gesamtheitlichen Dienstleistungsprozessen einbringen. Die SVA Aargau verfolgt das Ziel, ihren Kundinnen und Kunden über alle Sozialversicherungen hinweg einen Service aus einer Hand anzubieten. Dies als Beitrag zu ihrer Mission, die Existenzsicherung im Kanton Aargau persönlich, rasch und wirkungsvoll zu gewährleisten.

Die Geschäftsleitung sowie die Verwaltungskommission wünschen Lisa Bernasconi in ihrer neuen Rolle viel Freude und Erfolg. Die Leitung der kantonalen Ausgleichskasse übernimmt die Stellvertretung von Lisa Bernasconi, Priska Rahm, ad interim.

Kontakt für Medienschaffende

Linda Keller, Leiterin Kommunikation, T 062 837 88 16, medien@sva-ag.ch

Die SVA Aargau ist eine selbstständige öffentlich-rechtliche Unternehmung. Im Auftrag des Bundes und des Kantons Aargau leistet sie mit einem jährlichen Leistungsvolumen von über 2,6 Milliarden Franken einen wesentlichen Beitrag an die Soziale Sicherheit im Kanton. Zu ihren Kundinnen und Kunden zählen Bund, Kanton, Unternehmen, Arbeitgeber und Selbstständigerwerbende. Die über 400 SVA-Mitarbeitenden stellen Tag für Tag sicher, dass die Leistungen der SVA Aargau wirkungsvoll und zeitgerecht eingesetzt werden. Gezielt treibt das Unternehmen die Automatisierung und Digitalisierung der Sozialversicherungsprozesse voran. 2019 gewinnt die SVA Aargau den renommierten Digital Economy Award in der Kategorie Digital Transformation NP & Government und 2020 den German Innovation Award, eine Auszeichnung mit internationaler Ausstrahlung.